

Feuille d'information



*Bois-de-Lessines,
Deux-Acren, Ghoy,
Houraing, Lessines St-
Pierre, Lessines St-Roch,
Ogy, Ollignies,
Papignies, Wannebecq*

N° 2024/42

www.doyennedelessines.be

SEMAINE DU SAMEDI 12 OCTOBRE 2024
AU VENDREDI 18 OCTOBRE 2024

Messes dominicales

Vingt-huitième dimanche du temps ordinaire

Samedi 12 octobre 2024

- 16h00 **Ghoy** : Messe
- 17h15 **Saint Roch** : Messe pour André VISEUR et pour Anne-Marie WETZEL
- 18h00 **Houraing** : Messe
- 18h30 **Bois-de-Lessines** : Messe pour George, Rolande et Janine VANDERLINDEN (à la Cure, place 15)

Dimanche 13 octobre 2024

- 09h00 **Deux-Acren** : Messe (pour l'abbé Gérard DE KETELE et pour demander une protection)
- 09h30 **Houraing** : Messe
- 09h30 **Ollignies** : Messe en remerciement à Saint Antoine (tronc chapelle)
- 10h30 **Saint-Pierre** : Messe
- 11h00 **Wannebecq** : Messe
- 15h00 **Ollignies** : Baptême
- 18h00 **Houraing** : Messe

Vingt-neuvième dimanche du temps ordinaire

Samedi 19 octobre 2024

- 16h00 **Ghoy** : Messe
- 17h15 **Saint Roch** : Messe pour Angelo et Sylvano DA ROLD ainsi que pour l'Abbé Gérard DE KETELE
- 18h00 **Houraing** : Messe
- **Pas de messe ce samedi à Bois-de-Lessines**

Dimanche 20 octobre 2024

- 09h00 **Deux-Acren** : Messe (pour l'abbé Luc DEPUYDT et pour demander une protection)
- 09h30 **Houraing** : Messe
- 09h30 **Ollignies** : Messe pour Odette, Odile, Josiane et Marie-Jo
- **10h30 Bois-de-Lessines : Messe dans le domaine du château à l'occasion de la saint Hubert**
(Exceptionnellement pas de Messe à Saint-Pierre)
- 11h00 **Ogy** : Messe
- 18h00 **Houraing** : Messe
-

Messes en semaine

Lundi 14 octobre

- 18h00 **Saint-Pierre** : Prière du chapelet à Notre Dame de la Porte d'Ogy (en l'église St Pierre) suivie de la messe à 18h30
- 18h30 **Houraing** : neuvaine perpétuelle suivie de la messe

Mardi 15 octobre

- 12h00 **Centre pastoral** : Prière du milieu du jour en communion avec Taizé
- 18h00 **Houraing** : Chapelet
- 18h30 **Houraing** : Messe

Mercredi 16 octobre

- 18h00 **Deux-Acren** : Messe
- 18h00 **Houraing** : Chapelet
- 18h30 **Houraing** : Messe

Jedi 17 octobre

- 18h00 **Houraing** : Chapelet
- 18h30 **Houraing** : Messe

Vendredi 18 octobre

- 18h00 **Houraing** : Chapelet
- 18h30 **Houraing** : Messe
- 19h00 **Scaubecq** : Messe

La boutique de Saint Vincent de Paul

Horaire

Mardi de 9h00 à 12h00 - Mercredi de 9h00 à 15h30
Avenue Albert 1er, 1b (derrière l'église)

Agenda

Réunion du conseil paroissial d'Ollignies

La prochaine réunion du conseil paroissial d'Ollignies aura lieu le mercredi 9 octobre à 19h30 dans les locaux de l'Ollignois.

Bienvenue à toutes et à tous.

Divers

Pour 2025

Le missel des dimanches 2025 est disponible soit en votre église, soit à la cure du Lessines.

Une prière pour chacun !

Notre réunion des visiteurs des malades a commencé comme d'habitude par un temps de prière. Cette fois nous avons récité celle qui suit et qui vient du voyage à Paris, à Notre Dame de la médaille miraculeuse. Elle est dédiée aux malades mais chacun peut bien sûr la réciter.

Vierge Marie, Mère de miséricorde, c'est avec confiance que je tourne vers Vous mon regard filial

Je sais et je crois que vous m'accompagnez dans mon épreuve, comme vous l'avez fait pour Jésus, votre Fils sur le chemin du calvaire.

Quand ma croix sera trop lourde, aidez-moi à la porter et à ne pas perdre courage.

Vierge Marie, notre Mère priez pour moi ainsi que pour tous ceux qui me manifestent leur affection.

Que par votre intercession, Jésus votre Fils, Nous comble de sa Paix et nous garde dans l'Espérance.

Amen

Si vous avez envie de rejoindre notre équipe, vous êtes les bienvenus et vous pouvez vous adresser soit à Monsieur le Doyen soit à Luc Joris.

Pourquoi le mois du Rosaire est-il en Octobre et non en Mai ?



Surnommé le « mois de Marie », le mois de mai est spécifiquement consacré à la Vierge. Il n'est pourtant

pas, contrairement à ce qu'on pourrait imaginer, celui du rosaire, qui n'est autre que le mois d'octobre.

Et voici pourquoi :

Avant de répondre à cette question, il faut se rappeler que le rosaire est l'une des dévotions des fidèles depuis le XIII^e siècle. Plus précisément depuis 1208, lorsque Notre-Dame apparaît à saint Dominique de Guzman, fondateur de l'ordre des prêtres dominicains, et lui demande d'instituer la pratique de chapelet et de la faire connaître au monde entier. Peu à peu, la dévotion s'étend et se renforce.

La bataille de Lépante

Au XV^e siècle, alors que l'Europe est menacée par une invasion imminente des Turcs ottomans, le pape Pie V reçoit une révélation de la Vierge Marie : le christianisme gagnera la bataille contre les envahisseurs grâce à la prière du rosaire. Confiant en cette promesse, le Pape exhorte les fidèles à prier le rosaire avec une foi encore plus intense. La situation est très grave : si les catholiques perdent la bataille, il est à craindre que l'Église ne soit écrasée par les envahisseurs. Le 7 octobre 1571, les catholiques verront l'accomplissement de la promesse de Notre-Dame lors de l'une des batailles navales les plus emblématiques de tous les temps : la bataille de Lépante.

À Rome, saint Pie V continue d'implorer l'aide divine par l'intercession de la Vierge Marie. Il cesse soudain toute activité et se dirige vers la fenêtre. Tous ceux qui l'entourent sont perplexes. Le silence se fait brièvement, jusqu'à ce qu'il soit rompu par une déclaration surprenante du Pape :

“ Nous avons gagné à Lépante! ”

Octobre, le mois du chapelet

Sans attendre les nouvelles de la bataille, le Pape appelle tous les fidèles à se joindre à la célébration de la victoire miraculeuse de Juan d'Autriche, le commandant de la flotte catholique. Une procession solennelle a lieu dans les rues de Rome. Ce n'est que quelques jours plus tard que les émissaires de la flotte confirment la nouvelle qui avait déjà été annoncée par le Pape.

Rapidement, la fête de Notre-Dame-des-Victoires est instituée le 7 octobre. Son nom est par la suite modifié en Notre-Dame du Rosaire par le pape Grégoire XIII. C'est justement en raison de l'immense importance de cette victoire pour la préservation de la foi catholique que la tradition considère le mois d'octobre comme le mois du saint rosaire.

Du choix pour des repas en Octobre !

En la salle Saint Roch, 23 rue Saint Roch

Samedi 12 octobre 12 h00 et 18h00

Kermesse aux Boudins de l'école des Audacieux

Au menu:

- Boudins blancs/noirs/mixtes) compote et frites : 14€

- Américain, crudités, frites : 15€

- Poulet sauce alsacienne frites : 15€
Menu enfant : 7€
Réservation pour le lundi 7 octobre au plus tard par Tél
068/33.45.80 ou mail : direction@lesaudacieux.be
Don possible au BE92 00042160 3123

Mercredi 16 octobre à 12h00

Repas annuel de l'Amicale du Gai Loisir

Au menu:

- Apéritif et toasts offerts par l'Amicale
- Entrée : Filet de saumon aux petits légumes
- Plat : Rôti de Dinde sauce cidre et pommes - légumes de saison et gratin dauphinois
- Dessert : Gâteau de Savoie crème fraîche et fruits
- Café

Ambiance assurée durant le repas

Paf : membres : 37€ -non-membres 39€

Réservation au plus tard pour le 10 octobre par Tél 068-33.85.38 ou GSM 0479.53.46.80 ou Mail : jacques.revelard@gmail.com

Samedi 19 octobre à partir de 18h00

2ème repas Halloween de l'école Saint Roch

Au menu:

- Apéritif breuvage de Dracula (Sangria) offert par l'école.
- Boulettes sauce tomate (3 pièces) frites : 14€
- Boulettes à la Liégeoise (3 pièces) frites : 14€
- 1/2 poulet rôti (600 gr) frites : 14€
- Boulettes sauce tomate (2 pièces) : 13€
- Filet de poulet enfant frites : 8€

Réservation au plus tard pour le vendredi 11 octobre: par Tél au 068-33.54.80 ou Mail:

direction@saintrochlessines.be ou encore en ligne :

<https://forms.gle/mGHnbGKGqLXJoCsd9>

!!!!

Paiement souhaité svp au compte BE70 0682 3283 8625

Merci

La grande traversée du Pape dans les îles de l'Asie du Sud Est (suite et fin)

L'Église catholique mélanésienne

4 000 kilomètres plus loin, près de la Grande Barrière de Corail du Pacifique, le Pape François se rendra au chevet d'enfants malades et handicapés de Papouasie-Nouvelle-Guinée. Pendant trois jours, à Port Moresby, au sud, et à Vanimo, au nord, François partagera des moments avec un jeune clergé local et des missionnaires. Mais c'est surtout la ferveur populaire du troisième plus grand État insulaire du monde fait de 600 îles et 800 langues qui attend le Saint-Père dans un pays encore pauvre et comptant 26% de catholiques, où les fidèles peuvent marcher des jours durant pour participer à des célébrations eucharistiques. Entre modernité occidentale, sous l'influence proche de l'Australie et persistante du Royaume-Uni via le Commonwealth, et l'héritage de pratiques, rites et systèmes traditionnels autour du clan, de la communauté et de mille et une unités politiques, le Pape devrait adresser à la terre

papoue un message de pacification sociale, de protection de la Création, valorisant la précieuse culture mélanésienne.

La reconnaissance timoraise

Dans le jeune Timor-Oriental, François sera le premier Pape à venir depuis l'indépendance. Dans ce pays le moins peuplé d'Asie du Sud-Est, quasiment chaque habitant est baptisé dans la religion catholique et la reconnaissance envers l'action et la médiation de l'Église de Jean-Paul II pour la liberté retrouvée, immense. Le Timor-Oriental a d'ailleurs établi des relations avec le Saint-Siège le jour même de son indépendance, le 20 mai 2002, fait signer par son Parlement la Déclaration sur la Fraternité humaine en 2022. Récipiendaire du Nobel de la Paix en 1996, le président timorais José Ramos-Horta a été reçu par François au Palais apostolique en janvier dernier, ils se retrouveront au palais présidentiel de Dili, le 9 septembre.

Singapour, carrefour civilisationnel

De cette moitié d'île lointaine, isolée, l'un des pays les plus pauvres d'Asie, François se transportera vers le plus riche et frénétique du continent qui monopolise les meilleures places dans les classements universitaires, la cité-État de Singapour. Cette cité du lion –Singapora en sanskrit– où l'ambition capitaliste côtoie une spiritualité prégnante aux quatre coins des gratte-ciels, grouille de six millions d'habitants dont un de travailleurs étrangers, essentiellement chrétiens car philippins. Une ville-escalaire de tous les superlatifs où, forte de dix religions officiellement reconnues, l'harmonie et la tolérance prédominent. Le Pape en aura un échantillon lors de la deuxième rencontre interreligieuse du voyage au Catholic Junior College. À la croisée des mondes malais, indiens et chinois, plaque tournante d'informations et renseignements internationaux à l'image d'ailleurs du Vatican, nombreux sont ceux à guetter dans la parole pontificale des signes en direction de la Chine. Comme ce fut le cas en Mongolie il y a un an. Une délégation de catholiques de Hong Kong prendra en tout cas part à la messe présidée par François, le 12 septembre. Des catholiques vietnamiens pourraient aussi s'y trouver, certains d'entre eux étant travailleurs migrants dans le micro-État. Le nonce apostolique à Singapour, Mgr Marek Zalewski, arrivé fin janvier à Hanoi comme premier représentant pontifical résident au Vietnam, constitue déjà un trait d'union.

Recommandation des défunts

Bois-de-Lessines

Les personnes qui souhaiteraient faire recommander un(e) défunt(e), ou célébrer une messe, sont priées de prendre contact avec notre sacristine, Andrée Lepoivre, rue Basse 17, ou lui téléphoner au 068/33 45 30 ou GSM 0496 40 70 67

Deux-Acren

Pour les personnes qui souhaitent faire recommander leurs défunts, veuillez indiquer le nom des personnes à recommander sur une enveloppe et insérez-y l'argent correspondant (1 € par défunt et 1,5 € par famille). L'enveloppe peut être remise à notre Sacristine avant ou après les offices ou dans sa boîte aux lettres (rue de la Station d'Acren, 59)

Ghoy

Les personnes qui souhaiteraient faire recommander un défunt sont priées de prendre contact avec notre sacristine ou le délégué de la paroisse. La contribution est de 1€ par défunt et 1,5€ par famille.

Houraing

Vous pouvez les recommander à Houraing, les informations sont affichées au fond de l'église.

1,50 Eur par défunt, 3,00Eur par famille.

Les recommandations seront déposées uniquement chez les pères

Ogy

Les personnes qui souhaiteraient faire recommander un défunt peuvent s'adresser comme d'habitude à Madame Monique Delautre. La contribution est de 1 Eur par défunt et 1,5 Eur par famille.

Ollignies

Les familles qui souhaitent recommander leurs défunts pour la messe du 3 novembre peuvent le faire après chaque messe auprès de Jeannine Lenoir. La contribution est de 1€ par défunt et 1,5€ par famille. On peut également déposer une enveloppe avec le nom des personnes à recommander et la somme correspondante dans la boîte aux lettres d'Anne-Françoise Stalport, 53 rue de la Florbecq.

Papignies

Les personnes qui souhaiteraient faire recommander un défunt peuvent s'adresser comme d'habitude à Bernard GRAVIS. La contribution est de 1 Eur par défunt et 1,5 Eur par famille.

Saint Pierre

Qui désire que soient recommandés des défunts à la célébration du 3 novembre peut se manifester via les relais habituels ou en se présentant à la cure de Lessines le mercredi entre 14h00 et 15h00. Infos au 068/552890.

Saint Roch

Les personnes qui désirent faire recommander leurs défunts au cours de la messe du 2 novembre peuvent le faire à l'issue de chaque messe du samedi ou le signaler en téléphonant à AM 068 33 85 38. (1 Eur par défunt et 1,50 Eur par famille)

Wannebecq

Pour la recommandation de défunts à partir de la Toussaint 2024 jusqu'à la Toussaint 2025 on peut faire parvenir à HUBERT DE BLAUWER rue Trieu 22 à WANNEBECQ une enveloppe avec le nom des personnes à recommander et l'argent correspondant (1 Eur par défunt, 1,5 Eur par famille) ou remettre l'enveloppe directement à Hubert lors d'une messe à WANNEBECQ.

Ce feuillet est également disponible sur le site internet de l'Unité pastorale : www.doyennedelessines.be.

Vous pouvez également envoyer un mail à fc276364@skynet.be pour le recevoir chaque semaine en version électronique (gratuit).

Editeur responsable et abonnements : Michel Myle – Responsable UP Parvis Saint Pierre, 9 – 7860 Lessines – 068/55.28.90
